

NUEVOS CAUCES DE COOPERACION

Al inicio del nuevo curso académico 85-86, la Delegación de Alumnos de la UPM tiene como objetivo el modelo de Universidad europeo, así como el asociacionismo juvenil imperante en estos países.

Es un gran reto que todos debemos proponernos, ya que la evolución de la Universidad debe ser uniforme; cada colectivo debe luchar por dicha evolución y ayudar a las minorías para que se suban a un tren que se llama: progreso en tecnología, ciencia, enseñanza, cultura; pero todo esto, como ya se ha

dicho, debe suponer un movimiento homogéneo. De nada serviría una Delegación de mentalidad europea con unas ideas y un profesorado anclado en la Edad Media y viceversa.

La Delegación, como ya ha podido corroborar en reuniones estatales universitarias, en este momento es la que más camino lleva recorrido en la consecución de una organización preeuropea, organización que muchas Universidades españolas desearían conseguir.

Nuestra organización lleva cuatro años trabajando por conseguir su asentamiento definitivo. Esto se ha conseguido por medio del trabajo diario, continuo de personas, "pocas", todo hay que decirlo, que han dejado horas de su tiempo y de sus estudios. Asimismo somos un grupo de jóvenes estudiantes que pertenecen a un estamento universitario caracterizado por la movilidad, es decir, que menos años estamos en ésta, por tanto, nuestros órganos de representación se suelen renovar con facilidad. Quien critique nuestra organización esta-

ble no considera lo positivo que hay en crear un derecho y mantenerlo. Aun así, otras Universidades consideran que nuestro sistema es caduco, jerárquico, mientras optan por un modelo de asociacionismo que mucho tiene que ver con la organización de los partidos políticos en la clandestinidad, antes de la democracia.

Pero todas nuestras esperanzas de futuro deben llevar aparejada una mayor participación de estudiantes, y por ello se están creando nuevos cauces de cooperación: vía comisiones, órganos de gobierno, actividades extraacadémicas, etcétera..., o también de una forma mal llamada pasiva, consistente en las cuotas voluntarias de doscientas cincuenta pesetas que son recibidas de cada alumno anualmente y que revierten en los estudiantes en diversas actividades de las cuales son los principales participantes.

Con todo esto lo que se intenta es el auge de nuestra Delegación y que dentro de las europeas sea punta.

María del C. CAÑETE MANZANO

ADMISION DE ALUMNOS

Para el curso 1985-86, la Universidad Politécnica de Madrid ha admitido en cada centro docente el número de alumnos fijado en el cupo correspondiente por el Consejo de Universidades. Estos alumnos son:

ESCUELAS TECNICAS SUPERIORES	ESCUELAS UNIVERSITARIAS DE INGENIEROS TECNICOS
Aeronáuticos 370	Aeronáutica 500
Agónomos 441	Agrícola 427
Arquitectura 636	Arquitectura 734
Caminos, Canales y Puertos 621	Forestal 281
Industriales 570	Industrial 900
Minas 286	Obras Públicas 336
Montes 215	Telecomunicación 750
Navales 170	Topográfica 239
Telecomunicación 547	Informática 800
Informática 549	

MARIA DEL MAR GONZALEZ, NUEVA DELEGADA

Desde el día 7 de diciembre pasado, los estudiantes de la UPM cuentan con una nueva delegada, María del Mar González Martínez, alumna de segundo curso de la EU de Arquitectura Técnica.

P.—María del Mar, hablemos de tus proyectos.

R.—Se pueden hacer muchas cosas, pero, en términos generales, puedo decir que lo más importante será adoptar una línea que beneficie claramente los intereses de los estudiantes.

P.—¿Qué necesitan los estudiantes?

R.—De momento, se trata de solucionar temas pendientes, como la admisión de nuevos alumnos (considero que todos los estudiantes tienen derecho a ser admitidos en la Universidad); la exención del pago del Seguro Escolar, y conseguir que el primer curso de escuelas universitarias no sea selectivo. Tenemos presentado un recurso ante el Ministerio de Educación sobre este tema, y esperamos que se solucione en este año.

P.—¿Cómo ves vuestra participación futura en la Coordinadora Estatal de Estudiantes?

R.—Estaré en contacto con ellos, pero nuestro trabajo en la Coordinadora no será, por el momento, lo primordial. Primero debemos solucionar los problemas de los estudiantes de la Universidad Politécnica.

P.—Has hablado de los primeros pasos y más importantes a dar. ¿Qué otros aspectos abordaréis? Aspectos como coordinación, actividades culturales, etcétera.

R.—La coordinación es importante. Seguimos manteniendo una coordinación y ambiente de cooperación en la Junta de delegados. En un momento dado, se dijo que la Junta no estaba unida, y eso no es cierto. Hay unidad y hay cooperación entre todas las delegaciones.

P.—En cuanto a otro tipo de actividades...

R.—Intentaremos que todo cuanto se haga vaya dirigido a las Escuelas. Que todos los alumnos sepan lo que hay y cómo se puede

participar. Hay creada ya una Asociación Cultural de la UPM, y la Delegación, a través de su Comisión Cultural, estará en contacto permanente con esta Asociación. Sabemos que debemos trabajar a fondo en este campo, y lo haremos.

María del Mar, muy joven, muestra empeño y deseos de trabajar. Considera que la labor de la Delegación de Alumnos puede jugar un papel muy importante en todo lo referente a la vida universitaria. "Eso, sí —señala—, manteniéndonos al margen de la política."

NUEVO EQUIPO

Subdelegado, Roberto Pintos Iglesias, de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos.

Tesorero, Miguel Santos Climent, de la EUIT Topográfica.

Secretario, Luis María del Pino González, de la ETSI Telecomunicación.

Para las distintas comisiones han sido elegidos: Radio, Ana Matesanz Caparrós, de la EUIT Agrícola. Cultural, Isidro Toca Magdalena, de la ETSI Industriales. Información y propaganda, María Jesús Alonso Junghanns, de la EU Arquitectura Técnica.



María del Mar González

Estudiantes extranjeros, Mohamed Hosseis Lorestanim de la EUIT Topográfica.

Docente, Félix García Lausín, de la ETSI Telecomunicación.

Servicio Informático, Manuel Gago Domínguez.

Economía: presidente, Miguel Santos Climent, de la EUIT Topográfica; Antonio Castaño Fernández, de la EUIT Telecomunicación; Eduardo Romo Urroz, de la ETSI Caminos, Canales y Puertos; Alvaro Kindelán Bustelo, de la ETSI Industriales.